



突然の学校休校が明日から始まります。新型コロナウィルスの感染防止のための国を挙げての 緊急措置です。すべては、あなたたち一人一人の健康、安全のための休校です。今回の学校休校 の理由を十分に理解して、健康で安全な生活を過ごしてほしいと願っています。

あなたたちに3つの約束を果たしてほしいと思います。校長との約束です!

一つめは、『よく食べ、よく寝て、よく学べ!』

規則正しい生活を自分の力で行ってください。3年生は、高校生に向けての確実な準備を!

1年生、2年生は、4月6日の始業式には、全員が笑顔満点で再会を果たしましょう!

二つめは、『やるべきことをやろうとしない、自分の心の弱さだけには負けるな!』

休みの期間の中で、『僕は、私は、これだけはやることが出来たよ!』と言えるような行動をしてほしい。そのためにも忘れてならないことは『常に自分に矢印を向けて生活する事』であり、『言い訳のない、継続した行動』、この2つを大切にして生活してほしいと思います。

三つめは、『決して一人で悩むな!』

悩みや苦しいことがあったならば、決して一人で抱え込まず、安心して学校に連絡してください。先生たちは、毎日、学校にいますから。先生たちは、いつでもあなたたちの心の拠り所でありたいと思っています。一緒になって悩み、一番いい解決方法を考えていきましょう!遠慮はいりません。家出したくなったら、092-925-2231まで電話する事!

以上、3つの約束を果たしてほしい。

そして、最後に一言、『お前たち、いいか!絶対に死ぬな!・・・』

13日の卒業式、そして、4月6日の始業式、笑顔満点の再会を楽しみにして待っていますから・・

校長 山﨑 明彦